



Homenaje a los trabajadores más fieles a la Usal

E. A. S.

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, hará entrega hoy de una distinción a aquellos trabajadores que han cumplido 15, 25 o 35 años al servicio de la institución docente o bien que durante 2011 alcanzan la edad para su jubilación. El acto tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad a partir de las 12 de la mañana. Se trata de miembros del Personal de Administración y Servicios a los que se le tributará un reconocimiento público a sus iniciativas. ■